

671. 14 févr. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Entend ne faire aucune déclaration au Comité intergouvernemental à défaut d'instructions..... 861

672. 14 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Explique la réticence du gouvernement à faire des déclarations publiques et lui donne instruction de continuer à assister aux réunions..... 861

673. 15 févr. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Résume la dernière réunion du Comité intergouvernemental 862

674. 15 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Accepte la somme proposée pour l'établissement des réfugiés et insiste pour que l'on prenne des dispositions définitives..... 862

675. 16 févr. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Craint que les objections au mode de financement ne soit une cause de retard et résume les mesures prises pour faire accepter le plan du gouvernement..... 863

676. 21 févr. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte que Prague accepte les dispositions financières du gouvernement..... 866

677. 23 févr. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Expose d'autres propositions concernant les fonds personnels des réfugiés et demande s'il y a au Canada des fonds pour aider les réfugiés en transit.....866

678. 23 févr. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Relate son entretien avec le représentant de l'ancien gouvernement de Catalogne et demande si on accepterait des réfugiés catalans répondant aux normes.....867

679. 25 févr. *Le directeur de l'Immigration, ministère des Mines et des Ressources, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Commente la politique allemande d'émigration des Juifs et résume la politique canadienne à cet égard.....868

680. 11 mai *Le consul général de Pologne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.*

671. Feb. 14 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Proposes to make no statement at meeting of Inter-Governmental Committee as has received no instructions..... 861

672. Feb. 14 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Explains reluctance of Government to make any public statements and instructs High Commissioner to continue to attend meetings..... 861

673. Feb. 15 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Reports on final meeting of Inter-Governmental Committee on Refugees.. 862

674. Feb. 15 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Agrees to accept proposed amount for settlement of refugees and stresses urgency of making final arrangements..... 862

675. Feb. 16 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Expresses concern that Canadian objections to method of financing refugees may retard progress and outlines steps taken to gain acceptance of Canadian plan..... 863

676. Feb. 21 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Reports acceptance of Canadian financial arrangements by Czechoslovak government..... 866

677. Feb. 23 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Outlines further suggestions for handling personal funds of refugees and asks if there are any funds in Canada for assisting refugees in transit..... 866

678. Feb. 23 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Reports on meeting with representative of late Catalanian government and asks if there is any possibility of Canada accepting qualified Catalanian refugees..... 867

679. Feb. 25 *Director of Immigration, Department of Mines and Resources to Under-Secretary of State for External Affairs.* Comments on German policy on emigration of Jews and outlines Canadian policy in this regard..... 868

680. May 11 *Polish Consul General to Secretary of State for External Affairs.*